

    Compartir

- Inauguran mañana la exposición "Áng"
- Informará DGSPM sobre actividades en la
- Roban su camioneta a zacatecana

Hoy Laura Santiso en el Colegio de postgraduados

Jenny Rodríguez / Salinas / 24 Septiembre 10 (06:29) / [Regresar a Salinas](#)

El Colegio de Postgraduados se engalanará con la presencia de Laura Santiso, bailarina profesional, quien traerá una muestra de baile flamenco, el próximo viernes por la noche.

Laura Santiso se ha desarrollado en el arte de la danza flamenca, y ha participado en festivales internacionales en los que ha cautivado con la pasión y poesía inmersa en cada uno de sus bailes, se ha especializado en diversas técnicas de baile como parte de la herencia gitana de Jerez de la Frontera, España.

Santiso, se encuentra en el estado realizando un curso de Baile Flamenco en el Centro de las Artes de San Luis Potosí Centenario, el cual terminará este viernes, por tal motivo, la Secretaría de Cultura contactó con Fomento a la Cultura de este municipio, con el encargado del área Humberto Mata González, quien dio a conocer, sobre la presentación, con música en vivo, que se estará llevando a cabo este viernes 24, del presente mes, en el edificio principal del Colegio de Postgraduados Campus Salinas, en punto de las 20:00 horas, entrada general y gratuita.

La danza flamenca es apreciada por sus movimientos emotivos usando los brazos, por los golpes rítmicos con los pies y por el despliegue de virtuosismo y belleza usando castañuelas o abanicos. El baile es principalmente improvisado en torno al ritmo o "palo" flamenco, y es a través del movimiento que refleja sentimientos como el amor y el desamor, la desesperación y la calma, así como también alegría y dolor.

Aunque esta programación se tenía contemplada para el Teatro de las Artes, el sitio adecuado para una presentación de tal magnitud, esto no pudo ser posible, ya que desde días atrás, se han estado realizado las modificaciones y montando detalles para lo que será el Primer Informe de Gobierno de la edil Adriana Vega; por lo que tuvo que ser solicitado el espacio del Colegio de Postgraduados, ya que el Centro Cultural no es adecuado para dicho evento.

